

Bulletin hebdomadaire

Rotary Club Fribourg-Sarine

6 janvier 2010 - 34^{ème} année – Nº27



Présences :

32 membres

Anniversaires de janvier

Jean-Luc Tinguely le 10 Marc Antiglio le 13 Luke Gillon le 14 Michel Aymon le 29

Gâteau des Rois

José Progin

Visiteurs:

--

Invité(e)s:

--

Présences extérieures :

--

L'agenda : JANVIER

Le 13 à 12h00 – Punkt/Grenette M. JP Siggen, le rôle de l'Union patronale au service des PME

Le 20 à 12h00 – Punkt/Grenette M Benoît Fragnière Le billet de loterie instantanne

Le 27 à 12h00 – Punkt/Grenette M. Michel Lachat La justice des mineurs, entre éducation et répression

Dates importantes

Sortie à ski 5, 6 et 7 mars

Modification de programme

Le président souhaite la bienvenue et une excellente année à tous. Il retrace brièvement l'origine de cette fête.

L'Épiphanie est une fête d'origine païenne. Cette fête a été christiannisée et l'Epiphanie célèbre la visite des mages à l'enfant Jésus, le Messie dans le monde. Elle a lieu le 6 janvier.. Épiphanie est un mot d'origine grecque, Epiphaneia qui signifie « manifestation » ou « apparition » — du verbe faïnò, « se manifester, apparaître, être évident » — et dont l'utilisation est antérieure au christianisme. La fête s'appelle aussi « Théophanie », qui signifie « manifestation de Dieu ». Cet ancien nom subsiste aujourd'hui dans le prénom féminin Tiphaine (en anglais Tiffany). La fête était à l'origine, jusqu'à la fin du IVe siècle, la grande et unique fête chrétienne de la manifestation du Christ dans le monde : Incarnation, Nativité, manifestation par la venue des mages, manifestation par la voix du Père et la colombe sur le Jourdain, manifestation par le miracle de Cana.

Pour les Arméniens, la fête est une des plus grandes fêtes de l'année car Noël n'est pas fêté le 25 décembre mais, selon l'usage chrétien ancien, le 6 janvier.

En Espagne, les enfants reçoivent les cadeaux non pas à Noël, mais à l'épiphanie.

Depuis le XIVe siècle, on mange la galette des Rois à l'occasion de cette fête. La tradition veut que l'on partage la galette en autant de parts que de convives, plus une. Cette dernière, appelée « part du Bon Dieu », « part de la Vierge » ou « part du pauvre », était destinée au premier pauvre qui se présenterait.

En conclusion, il remercie encore José pour nous avoir offert ce gâteau des Rois.

Il excuse Jean Isaffo, Willy Hold, Jean-Yves Perrin (fidèle à un autre apéritif des Rois, celui des Grenadiers fribourgeois) et Michel Aymon.

Il signale encore les décès du Père Otho Raymann fidèle visiteur et de Madame Elsner épouse de notre ancien Gouverneur.

Il signale le concert du Nouvel-An organisé par le RC Murten en faveur de Mine-Ex du 21 janvier.

L'Agenda du District

29.01.2010 Mi-temps des Présidents, Estavayer-le-Lac
29.01.2010 Conférence de District, Estavayer-le-Lac
16.04.2010 PETS, Morges
17.04.2010 Assemblée de District, Morges
20/23.06.2010 Convention Internationale à Montréal
26.06.2010 Passation de pouvoir au Château d'Oron

Président : Yvan Berset

Bulletin: Jean-Noël Gex

Local : Restaurant Punkt-Grenette
Mercredi: 12h15